

**« Dem Poli seng Päif » :  
La BIL et la Sécurité Routière s'associent  
pour l'instruction routière des plus petits.**

Ce 12 février 2014, la Banque Internationale à Luxembourg (BIL) et la Sécurité Routière Luxembourg ont officialisé leur collaboration dans le projet pédagogique d'instruction routière « Dem Poli seng Päif ».

Réalisé sous forme de théâtre de guignol itinérant par des agents de la Police Grand-Ducale, cette initiative vise à apprendre de façon ludique, les principes de base du bon comportement sur le chemin de l'école aux enfants du préscolaire (cycle 1 de l'école fondamentale).

La BIL s'est toujours investie dans la promotion du respect du code de la route auprès des enfants. Aujourd'hui la Banque est fière de pouvoir contribuer à ce sujet d'importance, avec le retour du Billy Club, du nom de sa mascotte Billy, un sympathique petit écureuil qui a fait la joie de milliers d'enfants clients de la BIL.

Ce club avait été créé à la fin des années 1970 et proposait toutes sortes de concours, évènements et réductions à ses jeunes membres âgés entre 0 et 12 ans, mais il était surtout synonyme de l'engagement de la Banque dans la protection de ces plus faibles usagers de la route.

Isabelle Medinger, directrice de la Sécurité Routière, et Christian Strasser, Membre du Comité de direction et Claude Krecké, Responsable régional du réseau des agences de la BIL, ont aujourd'hui signé un contrat de collaboration d'une durée de trois ans.

En plus de son soutien financier, la BIL fournira des bracelets de sécurité réfléchissants à chaque enfant invité aux sessions de théâtre.